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Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MayagOez en la fecha
arriba indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Miguel A. Munoz, quien preside. La
reunion comienza a la una y cincuenta y siete minutos de la tarde en la Oficina del Rector.
La Secretaria pasa lista y constata el quorum con la presencia de once miembros de la
Junta, segun consta de la lista que antecede.
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septiembre Saludo en el Awarness and Localization of Explosives Related Threats
10 (ALERT) Safety Review Board

Reuni6n con representantes de la Hermandad de Empleados Exentos no
Docentes

Ceremonia de Iniciaci6n a la Profesi6n de Enfermerfa, en la que se
reconoce a los graduandos que completan su grade en este departamento

12 Recibimiento a los miembros de la Middle States Commission on Higher
Education, MSCHE que nos visitaron.

14 Reuni6n con el Dr. Ray O. Johnson, Vicepresidente y Principal Oficial
Ejecutivo de Tecnologfa de la compafHaLockheed Martin Corporation

Reuni6n con el Dr. Reza Khanbilvardi, Director del Centro NOAA-CREST
y el Dr. Hamed Parsiani del Departamento de Ingenierfa Electrica sobre
colaboraci6n de la National Oceanic and Atmospheric Administration
(NOAA) con el Recinto Universitario de Mayaguez. Se estaran
sometiendo dos propuestas para el establecimiento de NOAA Cooperative
Remote Sensing Science and Technology (CREST) Center y NOAA
Scientific Environmental Technology Center.

Visita de evaluaci6n de la MSCHE en el Recinto Universitario de
Mayaguez

Tuvimos la visita de los evaluadores de MSCHE, Ora. Linda McMillin,
profesora de Susquehanna Univeristy y Dr. Thomas J. Botzman
Vicepresidente de Negocios y Finanzas, St. Mary's College of Maryland.
Coordinamos reuniones de los evaluadores con administradores,
senadores y estudiantes para la evaluaci6n de la condici6n de probatoria
en que se encuentra el RUM.

15 Saludo a los ayudantes de catedra de nuevo ingreso en su adiestramiento

16 Reuni6n de salida de la visita de Middle States

17 Conferencia de prensa sobre las actividades del Nonagesimo Noveno
Aniversario del Recinto
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Reunion con la Junta de Directores de la Federacion Laborista de
Empleados Universitarios

20 Reunion semanal del equipo de trabajo de Decanos, Directores y
Ayudantes del Rector

Instalacion del Dr. Jorge Rivera Santos como Director del Centro de
Investigacion y Desarrollo

Firma del acuerdo con la companfa Cine COOP. Acuerdo de colaboracion
para la distribucion y venta de la pelfcula Aventura Verde. Esta pelfcula
promueve la conservacion del ambiente y los recursos naturales entre
nuestros ninos. Los ingresos generados por la venta de las pelfculas, la
cual se hara a traves de las Oficinas del SEA sera para sufragar
actividades de los ninos del Programa 4-H.

Acto ecumenico para conmemorar el nonagesimo noveno aniversario del
Recinto Universitario de MayagOez. En el mismo se realiza homenaje al
Dr. Jose Luis Martfnez Pico, QEPD

21 Parada Colegial para celebrar el Nonagesimo Noveno Aniversario del
Recinto

Reunion con el Senador Lary Seilhammer, el Dr. Benjamfn Colucci,
Decano Interino de Ingenierfa y el Prof. Ismael Pagan Trinidad, Director,
del Departamento de Ingenierfa Civil y Agrimensura, sobre el proyecto de
ley, sobre fuentes alternas de energfa.

Presentacion del libro Estallido, de la Dra. Loreina Santos como parte de
las actividades de la semana, conmemorando el Centenario del RUM

22 Reunion con el Coronel Paul S. Hamilton del Air Force ROTC, quien es
Comandante de la Region Sureste de los Estados Unidos

Reunion mensual del Presidente y Rectores del Sistema de la Universidad
de Puerto Rico

Reunion con el Hon. Daniel Galan, Secretario del Departamento de
Recursos Naturales y Ambientales, para discutir la asignacion de fondos
para propuestas de caudales de agua, sometida por el Dr. Luis Perez
Alegrfa.
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Reuni6n con el Hon. Javier Rivera, Secretario de Agricultura para discutir
los avances en el programa de unidades de alta producci6n agrfcola,
coordinado con el Colegio de Ciencias Agrfcolas.

Propuesta Programa de Desarrollo y Capacitaci6n de J6venes
Agroempresarios (4-H). Se logr6 el compromiso del Secretario para la
asignaci6n de $65,000.00 anuales por dos anos para el Programa de
Juventudes y Clubes 4-H.

Se ultimaron los detalles para la asignaci6n de $520,000 para la propuesta
de Mejoramiento de los Procesos del Beneficiado del Cafe en Puerto Rico.
Estos recursos estan asignados a la Facultad de Ingenierfa.

La Junta aprueba el acta Numero 09-10-026E de la reuni6n extraordinaria celebrada
el 10 de junio de 2010; Y el acta Numero 09-10-027E de la reuni6n extraordinaria celebrada
el 21 de junio de 2010.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes,
la Junta recibe los siguientes informes:

Copia del diploma del grado de "Doctor of
Philosophy, Chemical Engineering'

Informe de progreso 4, informe de
progreso semestral de otono 2009 y notas
de otono 2009.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la
Junta aprueba las siguientes licencias:

Sra. NiisaParls-Miltan-;Secretaria Administrativa V,del--Oepartamento de Ingenierfa
Mecanica, del Colegio de Ingenierfa; por el periodo del 2 al 6 de septiembre de 2010,
para representar a Puerto Rico en el Campeonato Regional de Atletismo Master 2010, en
el Estadio Centroamericano en Mayaguez.

Sr. Ivan Vazquez Mendoza, Conserje, del Departamento de Edificios y Terrenos, del
Decanato de Administraci6n; por el perfodo del 17 de agosto de 2010 al 16 de agosto de
2011, por enfermedad.
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Ora. Emma Y. Hocking Garcia, Catedratica, del Departamento de Educacion Ffsica, del
Colegio de Artes y Ciencias; por el perfodo del 26 de marzo al 30 de junio de 2010 Y del 1
de julio de 2010 al 30 de junio de 2011, por enfermedad.

Sra. Veronica Flores Martinez, Oficial de Seguridad II, de la Oficina de Transito y
Vigilancia, del Decanato de Administracion, solicita cancelar la porcion de la licencia sin
sueldo, efectiva el 16 de septiembre de 2010. (Certificacion Numero 09-10-202).

A tenor con las recomendaciones de 105 funcionarios y organismos correspondientes
la Junta recibio la solicitud de reconsideracion de la Ayuda Economica al
PROF. RICARDO QUINTANA CASTILLO, Instructor, del Departamento de Matematicas,
del Colegio de Artes y Ciencias. La Junta acordo REAFIRMARSE en la decision de
aplicar la moratoria, segun la Certificacion Numero 09-10-210. La Junta reconoce 105
meritos que sustentan esta peticion, pero debido a la situacion presupuestaria actual el
Decanato de Artes y Ciencias no cuenta con 105 fondos necesarios para la ayuda
economica.

A tenor con las recomendaciones de 105 funcionarios y organismos correspondientes
la Junta aprueba la siguiente permanencia docente, del Colegio de Artes y Ciencias:

EI Prof. Hector Bravo Vick, Decano Interino del Colegio de Administracion de
Empresas, informa a la Secretaria que Ie envio hace una 0 dos semanas una notificacion
para que este cuerpo supiese que hay una permanencia en la facultad que no se ha trafdo.
"Cuando se trajo a mf, me di cuenta que tiene muchas irregularidades, reporto que por
ejemplo, la permanencia es efectiva hace un ana y no se 10 informaron. Es una persona
transferida de Rfo Piedras y no tiene la evaluacion de alia y solicite la informacion a Rfo
Piedras, y laestan recopilando. Por -ende, me heatrasado en el caso de la Prof. Marfa
Amador Dumois."

La Sra. Judith Ramfrez Valentin verificara su correo electronico para saber si ha
recibido la notificacion. Indica el profesor Bravo Vick que esta en la completa seguridad que
10 envio.
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La Junta informa que la Parte I del Proyecto de Presupuesto ha sido previamente
ratificada.

La Junta ratifica el Proyecto de Presupuesto, Parte II, y las necesidades ineludibles
correspondientes al Servicio de Extension Agricola y la Estacion Experimental Agricola:

Estacion Experimental Agricola
Servicio de Extension Agricola

$979,714.00
$551,040.00

Antes de terminar la reunion el representante estudiantil, Francois Giuliani, trae la
preocupacion de los horarios en los servicios de los centros de computos, pues a pesar de
que los estudiantes pagan una cuota se han recortado los servicios. AI determinar deficit
fiscal se han disminuido las horas de servicio, ahora el centro de computos del Colegio de
Administracion de Empresas 10cierran alas 6:00 de la tarde, antes era hasta las 12:00 de la
media noche. Luego de un intercambio de informacion e ideas relacionadas con el costo de
la energla electrica, el pago de jornales para horarios nocturnos y demas gastos, este cuerpo
acuerda que haran inspecciones oculares durante las horas de la noche para determinar
cual de los centros de computos se podra utilizar por largos perlodos de tiempo. EI senor
Giuliani recomienda que sea el del Colegio de Administracion de Empresas pues tiene mas
capacidad, estacionamiento y buen alumbrado.

Cubierta la agenda en su totalidad se c1ausura la reunion alas cuatro y seis minutos
de la tarde.
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